



JELANG LEBARAN DIPREDIKSI MEREBAK

Melanggar, Panwaslu Copot Paksa Alat Peraga

YOGYA (KR) - Alat peraga kampanye milik para calon legislatif, mulai menjadi sasaran penertiban oleh Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) Kota Yogyakarta. Terutama menyangkut pemasangan yang dilakukan di tempat-tempat larangan maupun bentuk pemasangan yang melanggar aturan.

Sesuai Perwal Nomor 21/2013 tentang Pemasangan Alat Peraga Kampanye Pemilu 2014, terdapat beberapa lokasi yang menjadi kawasan larangan. Antara lain di Jalan Laksda Adi Sucipto, Pangeran Diponegoro, Pangeran Mangkubumi, Malioboro, Jenderal Ahmad Yani dan Panembahan Senopati. Selain itu, pemasangan di tiang listrik, tiang telepon, pohon milik pemerintah, tempat ibadah dan pendidikan serta bahu jalan juga dilarang.

Beberapa titik yang kini menjadi target Panwaslu antara lain alat peraga kampanye di Jalan Mataram serta Jalan Sutan Agung. "Ada yang dipasang di masjid, ditempelkan di pohon serta menjebol trotoar. Semua sudah kami petakan, tinggal kami tertibkan saja," jelas Ketua Panwaslu Kota Yogyakarta, Agus Triyatno, Senin(29/7).

Agus menambahkan, sebelum Ramadan pihaknya bersama KPU sudah menggelar sosialisasi kepada partai politik. Sehingga, tidak ada alasan bagi parpol jika tidak mengetahui lokasi larangan. Dirinya memprediksi, saat jelang lebaran, alat peraga berupa spandung maupun baliho akan semakin merebak. Terutama yang berisi ucapan selamat lebaran.

Dalam upaya penertiban, Panwaslu akan melibatkan seluruh unsur di tingkat kecamatan atau Panwascam. Alat peraga milik parpol atau bakal caleg yang terjaring penertiban juga tidak dapat diganggu gugat.

"Kami juga tidak ada kewajiban melapor ke parpol sebelum penertiban. Pokoknya jika ada alat peraga yang melanggar, bisa langsung kami tertibkan," tandasnya.

Sementara itu, Anggota Panwascam Ngampilan, Affan Safani Adham mengaku, di wilayahnya belum ditemukan pemasangan alat peraga yang melanggar aturan. Bahkan, jumlah alat peraga yang dipasang juga tidak semarak di daerah lain.

Berdasar pantauannya, hanya terdapat 2 alat peraga. Masing-masing terpasang di kawasan utara Taman Parkir Ngabean serta perempatan Tamansari. Namun, keduanya juga sesuai dengan ketentuan. **(R-9)-a**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005